



Ausflugstipp Nr. 1

Rundfahrt durch den Hochspessart

Diese Fahrt durch romantische Täler und malerische Wälder ist vor allem im Herbst, wenn sich der Wald bunt färbt, ein einmaliges Erlebnis.

Gesamtstrecke: ca. 120km

Streckenverlauf:

Sie starten in Frammersbach in Richtung Bad Orb. Fahren Sie durch das Flörsbachtal (durch Kempfenbrunn und Flörsbach), nach Flörsbach links abbiegen Richtung Aschaffenburg.

Nach ein paar Kilometer erreichen Sie den Wiesbüttensee. Hier lohnt sich ein kurzer Zwischenstopp.

Dann geht es weiter nach Wiesen und von dort auf die Spessart-Höhenstraße über den "Engländer" in Richtung Aschaffenburg.

Folgen Sie der Höhenstraße bis zum Waldhaus am Engländer. Dort biegen Sie links ab nach Jakobstal.

Folgen Sie dieser Straße bis kurz vor Heigenbrücken und biegen Sie dann scharf rechts ab.

Nach ein paar hundert Metern erreichen Sie den "Pollasch", ein Aussichtspunkt mit Ehrenmal. Auch hier lohnt es sich, mal kurz Rast zu machen.

Fahren Sie dann weiter zur Kreuzung "Sieben Wege" und dann weiter nach Weibersbrunn. Der Abschnitt zwischen Heigenbrücken und Weibersbrunn führt entlang des "Eselswegs", einer wichtigen Handelsstraße im Mittelalter.

Nachdem Sie Weibersbrunn hinter sich gelassen haben, biegen Sie nach ca. 1km rechts ab ins Hafenlohrtal. Das Hafenlohrtal ist durch seine nahezu unberührte Natur einzigartiger Lebensraum für bedrohte Tiere und Pflanzen sowie ein beliebtes Ausflugsziel für Gäste und Einheimische.

Folgen Sie dem Hafenlohrtal bis Hafenlohr und biegen Sie dann links ab in Richtung Lohr am Main. In Lohr angekommen, lohnt sich ein Besuch der Altstadt und des Lohrer Schlosses. Fahren Sie dann weiter in Richtung Aschaffenburg über Rechtenbach bis zum Bischborner Hof. Dort biegen Sie rechts ab nach Neuhütten.

Am Ortausgang von Neuhütten fahren Sie weiter in Richtung Partenstein durch das Aubachtal durch Krommenthal bis nach Partenstein. Nun sind es nur noch ca. 3km bis Sie wieder Ihren Ausgangspunkt Frammersbach erreichen.

